

# AGUSTINUS HARDIN

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 13-Feb-2022 08:50PM (UTC-0500)

**Submission ID:** 1740942589

**File name:** AGUSTINUS\_HARDIN.docx (41.55K)

**Word count:** 1315

**Character count:** 8811

**PENGARUH KOMPENSASI DAN KOMPETENSI TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA  
KARYAWAN DI KANTOR KECAMATAN LOWOKWARU KOTA MALANG**

**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan  
Memperoleh Gelar Sarjana Manajemen**



**Oleh:**

**AGUSTINUS HARDIN**

**2017120012**

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI  
MALANG  
2022**

## **PENGARUH KOMPENSASI DAN KOMPETENSI TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN DI KANTOR KECAMATAN LOWOKWARU KOTA MALANG**

### **RINGKASAN**

<sup>8</sup> Sumber Daya Manusia (SDM) sangat penting bagi perusahaan dan organisasi. Oleh karena itu, pelatihan dan peningkatan Kompetensi serta pemberian Kompensasi sangat dibutuhkan agar tidak ada kerugian antara perusahaan dan karyawan itu sendiri. Bentuk penelitian yang di laksanakan ialah menggunakan metode penelitian kuantitatif yang berbentuk asosiatif, pengumpulan data menggunakan 4 metode, yaitu, observasi, penulisan kepustakaan, dokumentasi dan angket. Sampel pada penelitian ini berjumlah 30 orang. Teknis analisis yang digunakan yaitu uji-F, uji-T, dan analisis linear berganda. Hasil penelitian ini ialah kompensasi dan kompetensi berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas kerja karyawan pada kantor Kecamatan Lowokwaru kota Malang.

**Kata Kunci: Produktivitas Kerja Karyawan, Kompensasi, kompetensi**

## PENDAHULUAN

**1. Latar Belakang**

Di era globalisasi sekarang ini tingkat perkembangan dalam ruang lingkup perekonomian semakin berkembang sehingga terdapat pula berbagai macam persaingan yang semakin ketat. Hal tersebut yang secara langsung akan membuat perusahaan atau pihak organisasi semakin dituntut agar mampu bekerja jauh lebih efektif serta efisien. Adapun daya saing yang dapat dikatakan sebagai salah satu informasi yang terutama yang akan menjadi sebuah fokus utama oleh pihak manajemen dengan tujuan untuk mengurus serta mengatur sebuah perusahaan atau organisasi ke dalam sebuah petisi yang secara menyeluruh. Apabila tanpa memiliki sebuah daya saing maka secara langsung akan dipastikan sebuah organisasi atau perusahaan akan mengalami stagnan, serta tidak mampu untuk melakukan sebuah persaingan yang secara global, sebuah pilar yang paling pertama untuk menjadi tolak ukur ialah Sumber Daya Manusia (SDM).

Sebagaimana diungkapkan oleh Prihatminingtyas (2016) menyatakan bahwa para tenaga kerja dalam hal ini karyawan akan diharapkan untuk dapat bekerja secara lebih baik sebagaimana berlandaskan pada SDM. Semua perusahaan dan organisasi pada prinsipnya mempunyai berbagai macam tujuan misalnya ingin untuk mendapatkan keuntungan yang jauh lebih baik. Lihat industri mempunyai SDM yang jauh lebih baik dengan tujuan untuk dapat mendorong potensi industri yang ada. Untuk mencapai puncak yang diinginkan seharusnya mampu untuk melewati berbagai macam persoalan dari sudut pandang industri yang seharusnya wajib untuk menjelaskan berbagai macam persoalan Prihatminingtyas B. (2019).

Pihak Industri atau pihak organisasi seharusnya mempunyai berbagai macam hal dengan tujuan untuk dapat mewujudkan sebuah tujuan yang diharapkan oleh pihak Industri atau pihak organisasi yang mana termasuk juga pada Kantor kecamatan Lowokwaru Kota Malang. Beberapa hal yang harus dilaksanakan dalam pemberian kompensasi yang berlandaskan pada kompetensi sebagaimana yang dimiliki oleh setiap tenaga kerja.

Sebuah hal yang secara langsung dapat memberikan pengaruh rendah maupun tingginya sebuah produktivitas kinerja terhadap karyawan ialah dalam memberikan sebuah kompensasi. Kompensasi juga dapat dikatakan sebagai sebuah imbalan yang mana akan diberikan secara langsung oleh pihak industri terhadap karyawan sebagaimana dalam bentuk pikiran maupun tenaga demi kemakmuran dan kemajuan sebuah industri yang akan dicapai (Septawan, 2014). (Dessler, 2013) menyatakan bahwa sebuah kompensasi karyawan merupakan seluruh bentuk pembayaran yang akan diberikan secara langsung oleh pihak industri terhadap karyawan yang muncul dari pekerjaan mereka.

Pada prinsipnya kompensasi karyawan dapat dikatakan sebagai salah satu kewajiban yang seharusnya diberikan oleh pihak industri kepada para tenaga kerja, dengan tujuan untuk dapat memaksimalkan pada aspek pendapatan. (Christine, 2013) yang menyatakan bahwa sebuah kompensasi dapat dikatakan sebagai salah satu hak yang akan diterima oleh pihak karyawan sebagai ganti ataupun kontribusi mereka terhadap pihak industri dalam bentuk kompensasi keuangan maupun kompensasi tidak keuangan. Kompensasi biasanya dapat dikatakan sebagai salah satu tindakan dorongan atau motivasi terhadap karyawan sehingga dapat memberikan dampak terhadap tingkat produktivitas karyawan.

Adapun hal lain yang dapat memberikan pengaruh terhadap produktivitas kinerja ialah Kompetensi. Kompetensi merupakan salah satu kemampuan untuk dapat melakukan atau melaksanakan sebuah pekerjaan atau tugas yang berlandaskan pada keterampilan dan pengetahuan serta dapat mendorong sebuah sikap kinerja yang akan dituntut oleh pihak pekerjaan yang ada (Wibowo, 2010). Dengan adanya sebuah kompetensi yang dimiliki oleh para karyawan yang jauh lebih tinggi, sehingga perusahaan akan lebih baik serta maju dan sukses untuk mencapai sebuah tujuan yang dimaksud sebagaimana berlandaskan pada tujuan serta visi dan misi. Dalam menghasilkan sebuah SDM yang berkualitas serta dapat menetapkan berbagai macam sistem pengelolaan yang baik sebagaimana dilakukan dalam bentuk pembinaan atau pelatihan terhadap kinerja karyawan, karena kinerja karyawan dapat dikatakan sebagai salah satu modal yang paling utama mencapai sebuah tujuan serta visi dan misi, oleh sebab itu kinerja karyawan harus selalu diperhatikan oleh perusahaan.

Produktivitas dapat dikatakan sebagai salah satu tindakan untuk dapat memaksimalkan hasil atau output yang mana sejalan dengan masukan atau input, apabila tingkat produktivitasnya meningkat, hal tersebut hanya memungkinkan oleh adanya peningkatan secara efisien serta sistem dalam bekerja. Adapun sebuah teknik terhadap tingkat produktivitas yang baik akan memaksimalkan sebuah keterampilan terhadap karyawan (Edyun, 2012). Sebagaimana diungkapkan oleh Agustin, 2014 yang menyatakan bahwa tingkat produktivitas merupakan salah satu kegiatan yang dapat memaksimalkan hasil kerjanya yang akan diberikan sebuah kenangan sebuah kemampuan yang dimiliki karyawan serta dapat menghasilkan barang atau jasa. Sedangkan pada tingkat produktivitas kinerja karyawan serta sebuah organisasi memiliki peran yang terpenting, hal tersebut dikarenakan untuk dapat memajukan sebuah perusahaan atau organisasi yang mana sangat tergantung pada turun dan naiknya sebuah produktivitas kinerja yang dimiliki oleh karyawan. Apabila seseorang karyawan dapat melaksanakan sebuah pekerjaan dapat dipastikan akan memiliki hasil yang jauh lebih efektif. Hasil merupakan salah satu output dalam produksi berlandaskan pada aktivitas kinerja. Produktivitas serta produksi dapat dikatakan sebagai salah satu korelasi dengan perusahaan serta dapat merupakan salah satu problem yang mendasar dalam sebuah industri. Produksi merupakan usaha yang dengan tujuan untuk dapat menghasilkan jasa maupun barang-barang sebagaimana yang berkaitan dengan pencapaian terhadap produksi yang ada (Edyun, 2012).

Setiap perusahaan dan organisasi termasuk Kantor kecamatan Lowokwaru Kota Malang, akan selalu memperbarui serta dapat mengembangkan sebuah sistem landasan pada kebijakan kompensasi demi memaksimalkan tingkat produktivitas dan kinerja yang dimiliki oleh karyawan. Apabila dalam merumuskan sebuah kebijakan yang berlandaskan pada kompensasinya, salah satu usaha yang sangat cepat dalam berbagai macam aspek keadilan serta tingkat kelayakan maka para karyawan akan merasa sangat puas serta dapat diberikan motivasi untuk dapat melaksanakan berbagai macam aktivitas yang berhubungan secara langsung dengan pencapaian yang akan diinginkan. Sebaliknya apabila tingkat keadilan serta kelayakan sama sekali tidak terpenuhi maka secara langsung akan dapat menyebabkan para karyawan mengeluh serta menimbulkan hal-hal yang negatif. Singkatnya dapat memberikan dampak terhadap menurunnya sistem kinerja dan juga bisa dapat menyebabkan tingkat produktivitas kinerja karyawan akan menurun.

Seperti apa yang telah diungkapkan di atas, oleh sebab itu, peneliti tertarik untuk melakukan sebuah penelitian yang berjudul “Pengaruh Kompensasi dan Kompetensi Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan di Kantor kecamatan Lowokwaru Kota Malang”.

## 2. Rumusan masalah

Seperti yang telah diungkapkan di latar belakang, rumusan masalah yang akan diangkat dalam penelitian ini antara lain :

1. Bagaimana kompensasi berpengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan di Kantor Kecamatan Lowokwaru Kota Malang ?
2. Bagaimana kompetensi berpengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan di Kantor Kecamatan Lowokwaru Kota Malang ?
3. Bagaimana kompensasi serta kompetensi berpengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan di Kantor Kecamatan Lowokwaru Kota Malang ?

## 3. Tujuan Penelitian

Seperti yang telah diungkapkan pada rumusan masalah, tujuan penelitian yang akan diangkat antara lain :

1. Untuk secara langsung dapat mengetahui kompensasi berpengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan pada Kantor Kecamatan Lowokwaru Kota Malang.
2. Untuk secara langsung dapat mengetahui kompetensi berpengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan pada Kantor Kecamatan Lowokwaru Kota Malang.
3. Untuk secara langsung dapat mengetahui kompensasi serta kompetensi berpengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan pada Kantor Kecamatan Lowokwaru Kota Malang.

#### **4. Manfaat Penelitian**

Adapun manfaat penelitian yang akan diangkat antara lain :

1. Untuk Peneliti

Dapat menambah ilmu pengetahuan yang dimiliki selama berada pada proses perkuliahan, lebih khususnya yang berkaitan terhadap manajemen Sumber Daya Manusia (SDM) di bidang kompensasi, kompetensi dan produktivitas kerja karyawan.

2. Untuk Institusi

Dapat digunakan sebagai referensi agar bisa mengetahui apa saja yang harus diperhatikan dan ditingkatkan.

3. Untuk Penelitian Lain

Sebagaimana dapat dijadikan sebagai salah satu kontribusi serta informasi dalam memaksimalkan pemahaman serta pengetahuan dalam menambah referensi terhadap masalah terkait penelitian yang sama.

# AGUSTINUS HARDIN

---

## ORIGINALITY REPORT

---

14%

SIMILARITY INDEX

14%

INTERNET SOURCES

3%

PUBLICATIONS

2%

STUDENT PAPERS

---

## PRIMARY SOURCES

---

1	<a href="https://repository.unmuhjember.ac.id">repository.unmuhjember.ac.id</a> Internet Source	3%
2	<a href="https://rinjani.unitri.ac.id">rinjani.unitri.ac.id</a> Internet Source	2%
3	<a href="https://lib.unnes.ac.id">lib.unnes.ac.id</a> Internet Source	1%
4	<a href="https://eprints.umpo.ac.id">eprints.umpo.ac.id</a> Internet Source	1%
5	Submitted to Universitas Pendidikan Indonesia Student Paper	1%
6	<a href="https://repository.unsri.ac.id">repository.unsri.ac.id</a> Internet Source	1%
7	<a href="https://pt.scribd.com">pt.scribd.com</a> Internet Source	1%
8	<a href="https://docplayer.info">docplayer.info</a> Internet Source	1%
9	<a href="https://es.scribd.com">es.scribd.com</a> Internet Source	1%

---



---

10	<a href="http://www.researchgate.net">www.researchgate.net</a> Internet Source	1 %
11	<a href="http://etheses.uin-malang.ac.id">etheses.uin-malang.ac.id</a> Internet Source	1 %
12	<a href="http://prastiyotunggal.wordpress.com">prastiyotunggal.wordpress.com</a> Internet Source	1 %
13	<a href="http://repository.uin-suska.ac.id">repository.uin-suska.ac.id</a> Internet Source	1 %

---

Exclude quotes      On

Exclude matches      Off

Exclude bibliography      On